「令和7年度が始まりました!」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、新年度がスタートしました。これまでと同様に、県高をどうぞよろしくお願い申し上げます。今回は、 年度当初の学校や生徒会の取組、生徒達の様子などについて、お伝えします。

【先生方も事前に研修】

4月の第1週は、先生方が 新学期の準備とともに、様々 な研修にも努めています。写 真は ICT と探究がテーマ。各 自タブレットを持参します。





生徒達の学びを支えるために先生方も…年間を通じて多分野の研修が計画されています。自ら学ぶ姿勢は、生徒の皆さんに伝えたいことでもあります。

【文武両道を目指して】

4日(金)の新入生登校日に 部活動紹介を実施。進行等は 緑友会(生徒会)の皆さんが、 手際よく進めます。30にも 及ぶ各部が、実演や映像など





工夫しながらのパフォーマンスで、部の魅力を伝えます。兼部している生徒 もいます…ぜひ、県高ライフを満喫するためにも、部活動にチャレンジを!

【着任・始業式と準備】

8日(火)に1学期が始動。 新たに着任された先生方を紹介し、代表して教頭先生から 挨拶がありました。続いて、 始業式です。表彰では県大会 へ進む野球部を披露。拍手で 応援しました。生徒指導部長 の先生からは、無声の映像で ディズニーランドのお話を示 しながら、「感動」の本当の 意味を伝え、県高で学ぶ姿勢









を改めて喚起しました。式後、生徒会役員の皆さんが、明日の新入生歓迎会の打ち合わせをしています。先ほどの「姿勢」…皆さんが実践しています!

【お世話になりました!】

9日(水)に、離任式を行いました。紹介の後、それぞれご挨拶いただき、県高生への温かなメッセージをたくさんいただきました。生徒会代表





がお礼の気持ちを伝え、花束を贈り、生徒達で作った花道で、拍手とともにお見送りをしました。ありがとうございました。また新たな地でご活躍を!本年度も県高は、『グローカル・リーダーの育成』を掲げ、世界や地域を視野に、磨いてきた教育活動が、さらに光り輝くよう、工夫を重ねながら取り組んで参ります。ご理解・ご協力のほど、お願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)